

自分の命も危な

い 中 勧 い て く だ

ありがとう

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため
働いている人たちへ

さり

新型コロナウイルスの影響で
約三ヶ月間休校になっていた
学校が復校する始まります。
僕はこれから最後の大会や
授業に向けて頑張ります。
辛い時期ですが目標も持つて
頑張っていきましょう。

目の前にどんなことがあっても
どんな壁があろうとも
変わらず進み続ける

そうすれば必ず

光は見えてくる

さあ、

ゴールへ向かって進み続けよう

世界の中

危機的状況



乗り越えよう

コロナウイルス感染症拡大防
止のために働く人や僕た
ちに安らぎ生活を過ごしていろ
スバーの人たちや、農業の人たちな
どに感謝の気持ちで

ありがとう

いりゅうじゅうじしゃのかた

ぼくたちの生活を守るために
かんばってはたらいてください
ありがとうございます。

ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症拡大
防止のために働く人達へいつも、
僕達が二密を守りながらも協
力で出来よう年に頑張りたいと思いま
す。新型コロナウイルスの感
染症拡大防止のた
めに働くひとも一緒に頑張
りたいです。